



まどかだより



ホームページ <http://madoka.carrots.jp>

青空がまぶしい季節となり、暑さが日一日と厳しくなってきましたが、子ども達は毎日、園庭で水遊びに、虫さがしに夢中になっています。熱中症指数を確認しながら子ども達の活動を見守って行きたいと思えます。

さて、7月22日は海の日、23日はスポーツの日です。2020年に予定されていた『東京オリンピック2020』が開催されるとのことですが、観客の人数制限や人の流れが増加することによる感染爆発等、さまざま問題がとりあげられています。安全安心な『東京2020』となることを願っています。

園長 山本 寛

今月の予定



月	火	水	木	金	土
			1	2 避難訓練	3 子育て リトミック
5	6	7 キッズダンス	8	9	10 子育て キッズダンス
12 体操教室	13	14	15 煎茶 (5歳)	16	17 お楽しみ会
19 お楽しみ会	20 リトミック	21	22 海の日	23 スポーツの日	24 子育て 講演会
26 体操教室	27	28 誕生会	29	30	31

17 (土) お楽しみ会 5歳 19 (月) お楽しみ会 4歳・5歳

・・・キッズダンス・体操教室は体操着で参加です。(3・4・5歳児クラス)

お知らせ

○7月17日(土)は以前にもお知らせいたしましたが5歳児クラスのお楽しみ会です。5歳児クラスのお子さんは当日の土曜保育はご利用できませんのでご了承ください。7月19日(月)は4歳児クラス・5歳児クラス合同でお楽しみ会になります。5歳児クラスの子どもたちが4歳児クラスの子どもたちのお手伝いをする予定です。

保護者の方よりご意見を頂きました

～RSウイルス感染症が0・1・2歳児クラスにて流行したことをうけて～

○朝夕に合同保育を行っているが、クラス別保育にして欲しい

→職員体制もあり、朝夕は合同となります。ご了承いただきたいと思えます。

○布マスクをつけている職員がいるが、不織布のほうがいいのではないか。

→最近では布マスクでもウイルスをブロックする効果のあるものもありますので、そのようなものを選んで使用しております。今後はJIS規格など参考にいたします。

○乳児クラスで子どもが玩具などを口にすることがあると思うが、そのような玩具の使いまわしがよくないのではないか。

→以前から、玩具の消毒は定期的に行っております。また、お子さんが口にしたりした玩具はすぐに別にして消毒を行うまで他のお子さんが使用することはありませんのでご安心ください。

○職員でマスクをしているが鼻が見えている人がいた。

→これからの季節は熱中症対策の為、子どもも職員もマスクを外す場合がある事をご了承ください。特に屋外活動中などは熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いとされています。このことから、子ども及び職員の健康管理の一環として熱中症予防のために、園長の判断でマスクを外し、その他の感染対策(こまめな手洗い・消毒・近くで会話をしないなど)適切に行いながら保育活動を継続したいと思います。